
令和２年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月２５日）

１－１

県 民 連 合 ５６番 宗 方 保

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、本県が抱える様々な困難を乗り越えるため、どの

ような思いで県政を運営していくのか尋ねたい。

二 福島第一原発の津波対策について 危機管理部長 原子力安全対策

課

福島第一原発の津波対策について、県はどのように対応し

ていくのか尋ねたい。

三 環境・エネルギー対策について

１ 再生可能エネルギー先駆けの地の実現に向け、どのよう 知 事 エネルギー課

に取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、県民参加による地球温暖化対策にどのように取り 生活環境部長 環 境 共 生 課

組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、環境省との連携協力協定の締結を踏まえ、ふくし 〃 自 然 保 護 課

まグリーン復興構想の実現に向けてどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

４ 県は、地中熱利用システムの普及に向け、どのように取 商工労働部長 産 業 創 出 課

り組んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、木質バイオマスの利用促進にどのように取り組ん 農林水産部長 林 業 振 興 課

でいくのか尋ねたい。

６ 県は、森林の保全に向け、県民の森林づくりの意識の醸 〃 森 林 保 全 課

成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

７ 県は、県有建築物における省エネルギーの推進にどのよ 土 木 部 長 営 繕 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

８ 県は、民間住宅における断熱化の促進にどのように取り 土 木 部 長 建 築 指 導 課

組んでいくのか尋ねたい。

四 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、医療機関の院内感染の防止にどのように取り組ん 保健福祉部長 地 域 医 療 課

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、感染拡大に備え、医療用防護資材の確保にどのよ 〃 薬 務 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、インフルエンザの流行に備え、外来診療体制をど 〃 地 域 医 療 課

のように強化していくのか尋ねたい。

４ 県は、新型コロナウイルス感染症による影響を踏まえ、 商工労働部長 雇 用 労 政 課

雇用対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 福島空港について 知 事 空 港 交 流 課

空 港 施 設 室

「ウィズコロナ」の状況が続く中、福島空港の持続可能な

運営にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねた

い。

六 流域治水について 土 木 部 長 河 川 計 画 課

県は、流域全体で水害を軽減させる流域治水にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

七 教育行政について

１ 県教育委員会は、情熱を持って児童生徒を指導すること 教 育 長 教 育 庁

ができる教員の育成にどのように取り組んでいるのか尋ね

たい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県教育委員会は、県立学校における修学旅行の実施に向 教 育 長 教 育 庁

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 災害発生時の信号機対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

災害による停電発生時の信号機対策について、県警察の取

組を尋ねたい。


